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省市区三级政协委员
视察二七区环境保护工作

7 月 22 日，区政协主席于广志带
领省、市、区三级政协委员视察了区
环 境 保 护 工 作 。 区 领 导 陈 爱 萍 、
吴书文、王同超、袁新生、司文一参
加视察。

于广志一行先后到河医大监测
点、侯寨乡高垌养牛场、香林寺拆迁
工地、奥马和园项目等地进行实地视
察。在随后召开的座谈会上，视察组
听取了环保局局长冯保强就全区环
境保护工作情况汇报，区政府领导
司文一就目前全区扬尘治理工作进
行了汇报，委员们分别作了发言，并
就如何治理大气、扬尘和环境保护提
出了意见和建议。

于广志指出，要充分认识到环保
工作的长期性和艰巨性，做好打持久
战的各项准备，确保环保治理效果长
久、持续、可控；不断推动环保治理工
作提质增效；要强化措施、务实工作，
严格执法监管、加强源头控制、健全
长效机制，下大力气打赢新形势下环
保治理攻坚战。
记者 景静 通讯员 王建新

7 月 26 日~27 日，二七区第十五届
人民代表大会第六次会议在区会议中
心三楼举行，全体代表听取了上半年政
府工作报告，选举苏建设为二七区人民
政府区长，选举李新为二七区人民法院
院长。

大 会 主 席 团 常 务 主 席 陈 红 民 、
许 广 佑 、苏 建 设 、王 玉 红 、邓 英 文 、
于 广 志 、张 丽 英 、翟 国 防 、王 启 树 、
周国建、郭穆顺、柳建华、兰海、杨明军、
周国堂、张新云在主席台前排就座。

26 日 17 点 20 分，二七区第十五届
人民代表大会第六次会议开幕，与会
人员全体起立，齐唱中华人民共和国
国歌。

当天应到代表225人，实到206人，
符合法定人数。

会上，全体代表听取了 2016 年上
半年政府工作报告。报告总结指出，今
年以来，区政府在市委、市政府和区委
的正确领导下，认真贯彻中央、省市各
项决策部署，围绕“抢抓机遇、奠定基
础、确立地位、走在前列”的目标，坚决
打赢土地运作、规划提质、项目攻坚、选
商引资、多元化安置、依法征迁“6 场战
役”，突出抓好城市精细化管理 20 项重
点工作，全力推进 80 个重大项目建设，
全区经济社会保持了平稳较快的发展
态势。

报告明确提出，2016 年下半年，区
政府工作的总体思路是：积极抢抓国际
商都建设和郑州城市国际化发展机遇，
认真贯彻落实年初人代会确定的发展
目标和区十一届党代会确立的发展思

路、发展重点，一张蓝图绘到底，一以贯
之抓落实，加快新城区、老城区、田园区

“三区融合”发展，努力打造“品质二七、
田园二七、温暖二七”，为率先实现全域
城镇化、率先全面建成小康社会、率先
基本实现现代化、建设现代化国际化复
合型城区奠定坚实基础。

报告提出下半年将重点抓好五个
方面工作：一是坚持协调发展，加快“三
区融合”；二是坚持开放发展，着力打造

“品质二七”；三是坚持绿色发展，着力
打造“田园二七”；四是坚持共享发展，
着力打造“温暖二七”；五是坚持依法行
政，打造法治型、服务型、廉洁型政府。

会议还听取了区委常委、组织部
长刘德金作的大会主席团关于提名区
人民政府区长和区人民法院院长候选
人情况的说明，表决通过了大会选举
办法。

7 月 27 日上午，二七区第十五届人
民代表大会第六次会议胜利闭幕。

会议应到代表 225 人，实到代表
202人，符合法定人数。

根据大会通过的选举办法，二七
区人民政府区长和二七区人民法院院
长实行等额选举。经代表无记名投
票，苏建设当选为二七区人民政府区
长，李新当选为二七区人民法院院
长。宣布选举结果后，苏建设、李新依
次走到宣誓台前，面向国徽站立，左手
抚按宪法，右手举拳，神情庄重，向宪
法宣誓。

苏建设在就职讲话中说，为不负众
望，不辱使命，向上级党委政府和全区

人民交出一份合格的答卷，在今后的工
作中将坚持做到以下几点：一是牢记
宗旨，不忘初心。竭尽全力打造“充满
阳光、充满活力、充满温情、充满爱心、
充满正能量”的温暖二七。二是勤勉
务实，继续前行。全力以赴将加快“三
区融合”、打造“三个二七”、建设现代
化国际化复合型城区这一美好愿景变
为发展现实。三是履职尽责，依法行
政。不断健全依法保障下的重点工作
推进机制，切实提高依法行政的水
平。四是顾全大局，维护团结。切实
做到以团结凝聚人心、以实干铸造辉
煌。五是克己慎行，廉洁奉公。走好
自己的人生路和从政路，努力做群众
满意的人民公仆。

区委书记陈红民在讲话中指出，二
七区第十五届人民代表大会第六次会
议是区十一次党代会之后，全区人民政
治生活中的又一件大事、喜事。一直以
来，区人大及其常委会紧紧围绕区委确
定的各项目标任务，认真开展监督、视
察、调研等活动，大力支持政府依法行
政，促进“两院”公正司法，为推动区委
决策落实、促进全区经济社会发展做出
了积极贡献。各位代表坚持与人民群
众密切联系，深入基层，沉到一线，开展
调查研究，积极建言献策，较好地发挥
了职能作用。

陈红民强调，做好全区人大工作，
一要坚持把服务全区发展作为履职要
务；二要坚持把民主法治建设作为履职
核心；三要坚持把保障改善民生作为履
职根本；四要坚持把加强自身建设作为
履职基础；五要坚持把加强党的领导作
为履职保障。

陈红民号召各位代表，要倍加珍惜
确立地位的大好态势，为加快“三区融
合”、打造“三个二七”、实现“三个率
先”、建设现代化国际化复合型城区而
努力奋斗！

区人大常委会主任许广佑强调，区
人大常委会一定要在区委的正确领导
下，主动作为，围绕区委中心工作特别
是“六项重点”工作，依法行使监督、决
定和任免三项职权，切实加强自身建
设，全力做好代表工作，全面提升人大
工作的整体水平。各位代表回到各自
工作岗位以后，要认真宣传贯彻落实本
次人代会精神，积极团结带领全区人
民，为二七区加快“三区融合”、打造“三
个二七”、实现“三个率先”、建设现代化
国际化复合型城区履好职，尽全责，作
出新的更大的贡献！

大会在庄严的国歌声中闭幕。
记者 范光华
通讯员 乐凤海 郭佳星/文 胡源浩/图

7月21日，区委书记陈红民召开重
点项目建设暨田园小镇推介发布会筹
备情况工作会议，听取了区商务局局长
井燕关于筹备工作情况的汇报，安排部
署下一步重点工作。区领导邓英文、唐
莉军、赵阳参加。

会议听取了区商务局关于田园小
镇推介发布会筹备情况的工作汇报，与
会单位及参会区领导对筹备工作和区
情宣传片提出了修改意见。

最后，陈红民指出，要对筹备方案

和区情宣传片进行认真修改，特别是区
情宣传片要紧紧围绕“品质二七、田园
二七、温暖二七”这一突出主题，对推介
项目和签约项目进行认真梳理，要着力
体现二七区近几年在经济、社会等方面
取得的突出成就，在全区形成“三个二
七”理念深入人心、城区形象全面展示、
综合竞争力大幅提升的良好局面，促进
现代化国际化复合型城区建设迈上更
高水平。
记者 范光华 通讯员 王震

区领导现场督导
大气污染防治工作

7月22日下午，区委副书记王玉红、
区政府党组成员李国立一行到客技
路，现场督导中央第五环保督导组交
办问题落实情况。

7 月 20 日晚，京广路办事处收到
中央第五环保督导组关于客技路管
城区航海湾小区南侧有废品堆积、积
水发臭、污染环境的问题交办。京广
路办事处高度重视，立即安排专人进
行处理。街道党工委书记、办事处主
任多次到现场督促整改，经过两天两
夜的努力，拆除废品收购站，清理垃
圾，并将道路重新铺设修整，现已恢
复正常，此次整治得到管城区航海湾
小区居民的大力支持。

王玉红一行实地察看了整改情
况，对京广路办事处的善抓落实和主
动作为给予肯定。
记者 景静 通讯员 樊瑞红

新当选人员宣誓

2016年上半年统战工作
会议召开

7 月 22 日上午，二七区召开 2016
年上半年统战工作会议。区委常委、
统战部长唐莉军出席会议并讲话。全
区各乡（镇）街道、相关委局分管统战
工作的副书记、统战委员参加会议。

会上统战部、工商联、宗教局班
子成员分别就各自分管工作进行了
讲话，总结了上半年工作推进情况，
安排部署下半年工作。最后，唐莉军
作了讲话。

唐莉军指出，今年以来，全区统一
战线发挥自身优势，积极投身于实现

“三个率先”、建设“三区”发展目标具
体实践中，各领域工作都取得了一定
成绩。同时，唐莉军也客观地指出了
上半年工作当中存在的问题。关于下
半年工作，唐莉军指出，全区统战系统
要深刻领会二七区第十一次党代会精
神，团结各方力量，广泛凝聚共识，为
实现大会提出的加快“三区融合”发
展，打造“三个二七”，实现“三个率先”
工作目标作出统一战线应有的贡献。
要继续深入推进上级一系列重大决策
部署在二七区的贯彻落实，全力推进
统战各领域工作，推进工作作风持续
改善，在区委、区政府的正确领导下，
进一步统一思想、紧盯目标，开动脑
筋、务实重做，努力推进全年工作目标
的圆满完成。记者 景静

二七区积极筹备田园小镇推介会


